

Défi climatique: les élèves de La Fontenelle s'engagent.

Le Conseil communal est invité à proposer aux élèves de La Fontenelle **“un défi climat”** qu'ils pourront prendre par classe en acceptant une baisse de X degrés du chauffage de leur salle. Ils se verront récompensés, par exemple, par un soutien aux camps des ski ou voyages d'études.

Commentaires

Un changement de comportement est essentiel pour répondre aux défis auxquels est confrontée notre civilisation. Notre jeunesse en a pris conscience, à nous de lui offrir les opportunités concrètes de s'engager.

La baisse de température du chauffage de nos locaux a une incidence directe sur la consommation d'un bâtiment. On estime qu'un degré de moins fait économiser 7% de combustible. Le Conseil communal est invité à évaluer le potentiel d'économie de frais chauffage en relation avec les locaux choisis et selon le delta de température ambiante.

Une collaboration avec les enseignants sera essentielle pour définir les modalités du défi.